



三小だより

教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和2年

11月19日発行

文責 学校長[服部]

秋季大運動会

11月8日(日)、天候に恵まれ、晴天のもとで栃木第三小秋季大運動会を行いました。学校だより8月号でお知らせしたとおり、熱中症の危険を避けるとともにコロナ禍の中、少しでも多くの保護者の方に観覧していただけるようにと、この時期に栃木市陸上競技場で実施しました。陸上競技場を使つての練習はできなかったので、校庭での練習では、カラーコーン等を多数用意し、それを目印に動く練習をしました。丁寧な指導の成果が現れ、子供たちは、初めての場所でもしっかり動くことができました。三小の子供たちは、本番に強いなあという印象を受けました。



また、事前準備や感染症対策、観客席での誘導に関しては、事前にPTA本部役員の方々とは綿密な打合せを行いました。6日(金)の物品移動や当日の準備片付け、誘導など熱心に取り組んでいただき大変助かりました。本当にありがとうございました。

＜開会式・ラジオ体操＞

鼓笛隊の演奏で、5年生以下の児童が入場行進を行いました。奇麗に養生された芝生の上を気持ちよく歩くことができました。昨年優勝の白組から優勝杯が返還され、それぞれの応援団長が児童を代表して、頑張る思いを宣誓しました。



＜1・2年生＞個人走はどちらも徒競走で60メートルを走りました。初めて陸上競技場で走る児童がほとんどです。団体種目は1年生は玉入れ、2年生は大玉ころがしです。どちらも感染症対策として、手袋をして行いました。また、児童席にアルコールを置いておき、戻ったときに手指消毒を行いました。表現運動は、1・2年生一緒に「明日をつくろう」という曲に合わせて、生き生きと踊りました。



＜3・4年生＞個人走はどちらも徒競走で80メートルを走りました。3・4年生も初めて陸上競技場を走る児童がほとんどです。団体種目は3年生が縄跳びを決まった回数跳ぶりリレー、4年生が台風の目を行いました。3・4年生も競技前後の手指消毒をしっかり行いました。表現運動は、昨年から行っているよさこい「しらなみ」を踊りました。全員真っ黒な衣装で、とてもかっこよかったです。



＜5・6年生＞個人走はどちらも徒競走で100メートルを走りました。さすが高学年は、力強い走りでした。団体種目は、5年生は布にボールを乗せて運びリレー、6年生がだるま運びを行いました。やはり競技の前後に手指消毒を行いました。表現は、6年生の鼓笛に合わせ、5年生が身体表現やダンスを披露しました。



運動会記事は裏面に続きます。

＜紅白代表リレー＞紅白代表リレーは、1・2年生は50メートル、3年生以上は100メートルを走りました。400メートルの広いトラックを使い、ダイナミックなリレーとなりました。

＜閉会式＞午前中だけの運動会でしたが、子供たちは例年の種目を行うことができました。閉会式の子供たちの様子を見ると、「やったぞ」という充実した表情でした。結果は、前半負けていた白組が逆転勝利をしましたが、赤組も白組も当日の空のように晴れ晴れとしていました。



ハッピー子育て講座



10月28日（水）栃木市ハッピー子育て講座が行われました。子育て心理学インストラクター・カウンセラーの鈴木あすか先生を講師に迎え、「心が育つ親子のかかわり『ココロ貯金』で親子の幸せを」というテーマで講話していただきました。ワークショップを交えながら、楽しく学ぶことができました。



ぜひ、愛情の伝え方、注ぎ方を考え、『ココロ貯金』をたくさん貯めていってください。

本校ならではの教育

三小では、補助金を使って、各クラスや図書室、保健室、職員室、校長室に空気清浄機を設置しました。少しでも綺麗な環境で、子供たちが学習できるようにしました。



とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

資源物回収



10月27日（火）～29（木）までの3日間、アルミ缶回収を行いました。各家庭で、たくさんのアルミ缶をためておいていただきありがとうございました。また、地域の方々からも、アルミ缶や雑誌、段ボール、エコキャップなどをたくさん持ってきていただきありがとうございます。たくさん集まるようになってきたので、今までの回収所だけでは手狭になったので、アルミ缶は、以前ホタル舎として使っているところへ移動することになりました。



皇帝ダリア



スクールガードリーダーの中田勝治さんから寄贈していただいた皇帝ダリアが咲き始めました。背丈の低いガッツアリアという品種は真っ赤な綺麗な花を咲かせています。普通の皇帝ダリアも淡い紫色の花がほころび始めました。この学校だよりがみなさんの手元に届く頃には、咲いていると思います。御来校の折には、ぜひ御覧になっていってください。

小中一貫教育

11月11日（水）に栃木東中において、東中学区小中一貫教育研修会を行いました。中学2年生の道徳の授業を小中学校の教員全員で見て、話し合いました。全員が教室に入ると密になってしまいますので、ビデオカメラ2台で撮影した映像を全員で見るビデオリフレクションというやり方で研修しました。国際貢献のため、自分のできること、人としてすべきことを考えました。

